

## Sheinbaum valida el TMEC y descarta que México sea “puerta trasera” de productos chinos

El Ciudadano · 22 de noviembre de 2024

*La presidenta dijo que su gobierno mantendrá el Tratado, tras los comentarios de su par canadiense, Trudeau, quien "pidió" frenar las importaciones del gigante asiático*



La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, reprobó las acusaciones de que el país sirve como “puerta trasera” para que entren productos chinos a Norteamérica.

**Lee más: Paquete Económico 2025, un presupuesto «muy completo y balanceado»: Claudia Sheinbaum**

Aclaró que su gobierno está interesando en mantener el **Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá** (TMEC).

“El tratado (TMEC), es muy bueno para los tres países, es muy bueno para Canadá, es muy bueno para Estados Unidos y es muy bueno para México”

Claudia Sheinbaum Pardo  
Presidenta de México

Incluso, la mandataria federal abundó que **durante su sexenio se tiene proyectado sustituir las importaciones chinas con mercancía mexicana**, porque se busca reducir esta actividad con el gigante asiático.

«La idea de que a través de México están entrando productos chinos para llevarlos a Estados Unidos no es correcta. A ver, Estados Unidos tiene muchas importaciones de China; de hecho, fue parte de un proyecto económico durante muchos años del propio Estados Unidos. Canadá también. México también. Nosotros tenemos un plan que está desarrollando el secretario de Hacienda con el secretario de Economía con el objetivo de sustituir esas importaciones que vienen de China y la mayor parte producirlas en México”

Es necesario mencionar que el **presidente de Canadá, Justin Trudeau**, comentó el jueves 21 de noviembre que la continuidad del TMEC dependía de México, de su decisión respecto a frenar la entrada de productos chinos a Estados Unidos y su país.

“Lo ideal sería que lo hagamos como un mercado norteamericano unido, pero en función de las decisiones que tome México, tal vez tengamos que buscar otras opciones”

Justin Trudeau  
Presidente de Canadá

Tras lo anterior, este viernes, Claudia Sheinbaum respondió «extrañada» a lo expresado por Trudeau: **“nuestra decisión se conoce”**, **“hay que ver a qué se refería con la decisión de México”**, pero él sabe que nuestra intención es que siga el tratado.

De acuerdo a diarios de circulación internacional, tras los comentarios del presidente canadiense estarían las **presiones de miembros rivales del Partido Conservador**, los cuales consideran que el acuerdo con México beneficia a China, y Canadá necesita pactos comerciales con países con características similares.

*Foto: X*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)